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HORARIO DE OFICINA 

Martes, jueves y viernes:                                 

8.00-12.30; 13.30-15.00 
 

Miércoles: 17.00-20.00 

 

MISAS 

Todos los sábados 

18.45 St. Maria, Schaffhausen 

 

Domingos 1º, 3º y 5º 

10.30 Klösterli, Frauenfeld 

12.15 St. Stefan, Kreuzlingen 

 

Domingos 2º y 4º 

9.30   Galluskapelle, Arbon 

11.15 St. Stefan, Amriswil 

 

CONFESIONES 

Concertar cita con el Sacerdote 

 

 

 

Pinceladas 

“Permaneced, pues, en estos 

sentimientos y seguid el ejemplo 

del Señor, firmes e 

inquebrantables en la fe, 

amando a los hermanos, 

queriéndoos unos a otros, 

estando atentos unos al bien de 

los otros, no despreciando a 

nadie. Y cuando podáis hacer 

bien a alguien, no os echéis 

atrás”. 

                                 San Policarpo 

 
 

Continuamos en el camino de subida a Jerusalén y, por tercera vez, Jesús anuncia a los 

suyos su entrega y muerte en cruz. Siguen sin comprender aquellas palabras tan duras 

y continúan el camino de modo superficial. Hoy se acercan los hijos del Zebedeo y le 

exigen los primeros puestos, ser «vicepresidentes» de su Reino: Maestro, queremos 

que nos hagas lo que te vamos a pedir (Mc 10,35). Con suma paciencia les ha ido 

corrigiendo; hoy también. Y lo hace de modo exquisito: «No sabéis lo que pedís, 

¿podéis beber el cáliz que yo he de beber, o bautizaros con el bautismo con que yo me 

voy a bautizar? (Mc 10,38) San Agustín señala cómo estos dos hermanos buscaban la 

gloria humana, pero Jesús les muestra la gloria de la cruz, camino ineludible para gozar 

del Reino. Así les hace pasar del “adónde querían llegar” al “por dónde hay que 

hacerlo” (Sermón 160,5). El cáliz que va a beber y el bautismo con que será bautizado 

es su propia muerte en cruz. La mundanidad nos invita a rechazar esto. El mismo Cristo 

en Getsemaní lucha ante el cáliz que le viene encima: Aparta de mí este cáliz. Mas, con 

un amor extraordinario, en obediencia de hijo, termina ofreciéndose: pero no se haga 

mi voluntad, sino la tuya (Lc 22,42). Por tanto, les dice a Santiago y a Juan, a nosotros: 

si queréis gozar de un primer puesto, tenéis que seguir mi ejemplo y abrazar la cruz 

por amor, no hay otro camino para entrar y gozar en mi Gloria. Jesús se convierte en 

verdadero Siervo que ha sido triturado con el sufrimiento. La respuesta de los 

Zebedeos es rotunda: Podemos. (Mc 10,39). Jesús les anuncia que ciertamente 

abrazarán la cruz, dando testimonio de Él, pero que esos puestos los asigna el Padre. Y, 

a renglón seguido, les muestra cómo es el ascenso a su Gloria. Habla de los grandes de 

este mundo. Cómo tratan despóticamente a sus subordinados, cómo los oprimen y 

explotan. ¡Ese no es el camino! Si Él, siendo de condición divina, ha asumido la nuestra 

y se ha dejado clavar en una cruz por amor, ahí es donde está el modelo perfecto para 

ser el primero y gozar de autoridad: el servicio gratuito y desinteresado, la entrega 

hasta la extenuación. Así Jesús utiliza una doble imagen, la del que sirve la mesa, ya 

utilizada en la segunda corrección a los suyos, y la del esclavo, el último en la sociedad 

del momento: el que quiera ser grande entre vosotros, que sea vuestro servidor; y el 

que quiera ser primero, sea esclavo de todos (Mc 10,43-44). Es lo que Él ha hecho en el 

cenáculo y en el Calvario. Ha servido la mesa, no solo distribuyendo el alimento, sino 

convirtiéndose en el mismo alimento: “Esto es mi Cuerpo que se entrega por 

vosotros”. Y abajándose a cada uno de los Doce, toma la forma de esclavo y lava sus 

pies, anticipando su entrega en la cruz. ¿Quién es, por tanto, el que tiene mayor 

autoridad en su Reino, en su Iglesia? El que más y mejor sirve, el que se sitúa en el 

último puesto y no firma su entrega; el que sufre por los pecados de sus hermanos y 

ofrece su vida como reparación. ¡Haznos «vicepresidentes» de los últimos! 



Sab 
Domingo 20 de octubre: “Jornada Mundial de las Misiones” 

  

En el mensaje para el “Domingo Mundial de las Misiones 

2024”, Francisco subraya que el «drama de la Iglesia» es 

que Jesús «sigue llamando a la puerta, pero desde el 

interior, ¡para que lo dejemos salir!»: el anuncio del 

Evangelio es urgente y universal, pero debe hacerse con 

«amabilidad», sin forzar. 

«Id e invitad a todos al banquete». «La misión es, por 

tanto, una “incansable salida hacia toda la humanidad’, sin 

excluir a nadie, ‘para invitarla al encuentro y a la comunión 

con Dios”». 
 

 

 

El Papa nos exhorta a discernir las falsas promesas de felicidad: «El mundo propone» de hecho «los 

diversos banquetes del consumismo, del bienestar egoísta, de la acumulación, del individualismo. El 

Evangelio llama a todos al banquete divino donde reinan la alegría, el compartir, la justicia, la 

fraternidad, en comunión con Dios y con los demás. 

 

La invitación de Jesús es tan actual hoy como ayer, «Id» e «invitad”. Sin embargo, según Francisco, el 

«drama» de la Iglesia de nuestros días «es que Jesús sigue llamando a la puerta, pero desde dentro, 

¡para que le dejemos salir!» «Muchas veces – observa el Santo Padre – terminamos siendo una Iglesia 

que no deja salir al Señor, que lo guarda como ‘cosa propia’, mientras que el Señor vino para la misión 

y quiere que seamos misioneros». 

 

 

El Papa observa que, en la parábola del banquete, los sirvientes reunieron «a todos los que encontraron, 

buenos y malos»: «los últimos y los marginados son los invitados especiales del Rey», «todos son 

destinatarios de la invitación de Dios», «sólo hay que decir «sí» a este don divino y gratuito, acogiéndolo 

y dejándose transformar por él». 

 

 

La urgencia, pero también el respeto y la amabilidad deben caracterizar, según Francisco, la invitación 

a las bodas y al encuentro con el amor salvífico de Dios en Cristo muerto y resucitado: «Al anunciar al 

mundo la belleza del amor salvífico de Dios, escribe Francisco, los discípulos lo hacen con «alegría, 

magnanimidad, sin coacción, coerción o proselitismo». 

 

 

En el mensaje, el Papa agradece a los misioneros que «respondiendo a la llamada de Cristo, lo dejaron 

todo para ir lejos de su patria y llevar la Buena Nueva». Sus vidas son «expresión del compromiso con la 

misión ad gentes que Jesús confió a sus discípulos». Por último, el Obispo de Roma pide una «estrecha 

colaboración misionera»: «las colectas de la Jornada Misionera Mundial se destinan íntegramente al 

Fondo Universal que la Obra Pontificia de la Propagación de la Fe distribuye después, en nombre del 

Papa, para las necesidades de todas las misiones de la Iglesia». 

 

El banquete del Evangelio y los banquetes del mundo 

El riesgo de una Iglesia que no deja salir al Señor 

Nadie excluído. Los últimos, invitados especiales al banquete 

Respeto y alegría. Sin forzar ni coaccionar 

Dejarlo todo por el Evangelio 
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Lectura del Profeta Isaías 

 

EL Señor quiso triturarlo con el sufrimiento, 

y entregar su vida como expiación: 

verá su descendencia, prolongará sus años, 

lo que el Señor quiere prosperará por su mano. 

Por los trabajos de su alma verá la luz, 

el justo se saciará de conocimiento. 

Mi siervo justificará a muchos, 

porque cargó con los crímenes de ellos. 

 

Palabra de Dios / Te alabamos Señor 

 

Salmo resposorial 

 

R. Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, 

como lo esperamos de ti 
 

La palabra del Señor es sincera, 

y todas sus acciones son leales; 

él ama la justicia y el derecho, 

y su misericordia llena la tierra. R/. 
 

Los ojos del Señor están puestos en quien lo teme, 

en los que esperan su misericordia, 

para librar sus vidas de la muerte 

y reanimarlos en tiempo de hambre. R/. 
 

Nosotros aguardamos al Señor: 

él es nuestro auxilio y escudo. 

Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, 

como lo esperamos de ti. R/. 

Lectura de la carta a los Hebreos 

Hermanos: 

Ya que tenemos un sumo sacerdote grande que ha 

atravesado el cielo, Jesús, Hijo de Dios, mantengamos firme 

la confesión de fe. 

No tenemos un sumo sacerdote incapaz de compadecerse de 

nuestras debilidades, sino que ha sido probado en todo, como 

nosotros, menos en el pecado. Por eso, comparezcamos 

confiados ante el trono de la gracia, para alcanzar 

misericordia y encontrar gracia para un auxilio oportuno. 

 

Palabra de Dios / Te alabamos Señor 
 

Lectura del santo Evangelio según San Marcos 

 

En aquel tiempo, se acercaron a Jesús los hijos de Zebedeo, 

Santiago y Juan, y le dijeron: 

«Maestro, queremos que nos hagas lo que te vamos a pedir». 

Les preguntó: 

«¿Qué queréis que haga por vosotros?». 

Contestaron: 

«Concédenos sentarnos en tu gloria uno a tu derecha y otro a 

tu izquierda». 

Jesús replicó: 

«No sabéis lo que pedís, ¿podéis beber el cáliz que yo he de 

beber, o bautizaros con el bautismo con que yo me voy a 

bautizar?». 

Contestaron: 

«Podemos». 

Jesús les dijo: 

«El cáliz que yo voy a beber lo beberéis, y seréis bautizados 

con el bautismo con que yo me voy a bautizar, pero el 

sentarse a mi derecha o a mi izquierda no me toca a mí 

concederlo, sino que es para quienes está reservado». 

Los otros diez, al oír aquello, se indignaron contra Santiago y 

Juan. Jesús, llamándolos, les dijo: 

«Sabéis que los que son reconocidos como jefes de los 

pueblos los tiranizan, y que los grandes los oprimen. No será 

así entre vosotros: el que quiera ser grande entre vosotros, 

que sea vuestro servidor; y el que quiera ser primero, sea 

esclavo de todos. Porque el Hijo del hombre no ha venido a 

ser servido, sino a servir y dar su vida en rescate por muchos». 

 
 

Palabra del Señor / Gloria a Ti, Señor Jesús 

 

 



 

    
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Más información: 

https://www.mcle-tg-sh.ch/de 

 

Oración del Domund 2024 

Grupos de formación 

noviembre 
Catequesis de adultos 

 

Sábado 9 de noviembre, 16.30-18.30 

Pfarreizentrum St. Maria, Schaffhausen 

Virgen del Rosario en St. Maria, Schaffhausen 

El sábado 26 de octubre, a las 20.00 hs., la Misión portuguesa invita a 

nuestra Misión a unirnos a ellos en esta celebración.  
 

• Eucaristía  

• Procesión y rezo del Rosario con la imagen de la Virgen de Fátima  

• Apero en los salones parroquiales (invita la Misión portuguesa) 

 
¡¡¡ANIMÉMONOS A PARTICIPAR!!! 

Señor, ¿a quiénes nos falta 

por invitar a tu fiesta? 

Guía nuestros pasos hacia ellos 

e "inspíranos el gesto 

y la palabra oportuna", 

para que puedan descubrirte 

a través de nuestra cercanía, 

nuestra ternura, nuestra compasión 

y nuestro anuncio de esperanza. 

Te pedimos de un modo especial 

por todos los misioneros y misioneras 

que te anuncian entre los más pobres. 

Haz que juntos, ellos y nosotros, 

apoyados en la Oración, pegados a Ti, 

llevemos incansablemente al mundo 

tu invitación al Banquete de la fraternidad, 

al que nos congregas cada domingo 

y al que no tendrá fin, en el cielo. 

Santa María de la fiesta de bodas, 

ruega por nosotros. Amén 


